

Témoignages de l'entourage

La drogue a détruit ma famille...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/08/2018 à 07:52

Bonjour,

Aujourd'hui ça fait 18 mois à peu près que mon conjoint sniff de l'hero et de temps en temps coc.

Tout a commencé à cause d'un burn out trop de pression de travail alors qu'il n'est pas patron!! Au départ j'avais des doutes mais il me disait que je me faisais des films... Et puis un jour je l'ai surpris en train de se préparer une trace !! Il m'a alors parlé mais je pleurais pleurais j'avais de la haine et de la tristesse en même temps car il m'avait menti tout ce temps!! Alors que ça fait 12 ans qu'on est ensemble et qu'on avait tjs eu de la complicité et on se disait tjs les choses... il a donc commencé par me dire que maintenant que j'étais au courant il allait tout faire pour se soigner. Sauf qu'il n'a rien fait les choses ont empiré au contraire à cause de son "nouveau" comportement nos amis en ont eu marre je pense et du coup on s'est retrouvé seuls du moins moi car lui avec sa merde il ne voit rien!!! A cette époque on avait déjà une petite fille qui malgré son jeune âge comprenait aussi qu'il y avait qque chose de changer chez son papa car lui qui était tjs là pour faire des activités avec elle ne s'en occupait plus. Ça faisait déjà un moment que j'avais arrêté ma pilule car on voulait un 2eme enfant. Et puis il s'est décidé à aller voir un docteur avec qui il avait commencé par un traitement léger du coup on a recommencé une nouvelle vie de couple à être de nouveau un peu plus complice et je suis tombée enceinte... mais lorsque je l'ai su au bout de 6 semaines je n'étais pas ravie comme la 1ere fois car je m'étais rendu compte qques temps auparavant qu'il me mentait de nouveau qu'il avait replongé!! Donc les jours et les semaines passent il sombre de plus en plus et j'essaie plusieurs façons pour l'aider mais rien ne marche. Il devait de plus en plus solitaire, méchant, physiquement il se defraichit et le pire c'est qu'il n'y a plus d'amour entre nous j'ai l'impression il ne me fait plus l'amour et même plus un bisou... pour moi cette putain de drogue c'est pire que s'il avait une maîtresse c'est la pure des trahisons!!!

Et puis un jour je ne sais pas pourquoi mais il commence à comprendre qu'il se détruit la santé la vie mais qu'il me fait bcp de mal car malgré ma grossesse j'ai fait une grosse dépression. Il a donc "soi disant" vu un autre doc qui lui a conseillé d'arrêter sans traitement donc comment vous expliquer qu'il a passé une semaine à la maison à être un zombie à transpirer vomir être mal.. je m'occupais de lui car jetais contente qu'il veuille enfin s'en sortir mais ce n'était pas facile de le voir dans cet état. Mais au bout d'une semaine comme le doc avait dit il avait moins de manque et psychologiquement commençait à se sentir un peu mieux du coup une nouvelle vie à 3 et demi commençait que du bonheur je retrouvais mon homme et ma fille son papa!!! Mais tout ça n'a pas duré malheureusement il a retrouvé un pote d'enfance qui était mal à ce moment là et avec qui il a rechuté... Et là mon enfer a recommencé mais en pire car les mensonges étaient sans cesse et il nous a mis dans la merde!! Il ne payait plus les loyers alors que je pensais que oui... moi je suis au chômage donc c'est lui qui gère à ce niveau là. Mais j'ai été obligé de faire un crédit pour qu'on s'en sorte. Il ne paye pas les impôts on se retrouve majorer... Enfin un engrenage s'est mis en place et ce n'est que le début...

Je suis à mon 8eme mois de grossesse je pleure sans cesse car j'ai honte de faire venir au monde

un petit bout qui n'aura rien demandé mais qui devra subir les conséquences. J'ai refait une dépression avec des envies de mourir mais pour ma fille je suis la je fais celle qui est forte mais mon corps ma tête ne tiennent plus je sens que je vais craquer... il n'est jamais là il pas de son temps à travailler et faire son business pour se payer sa came. Quand il est à la maison il ne me parle pas ne s'occupe pas de nous fait sa vie comme un tox célibataire!!! Je veux le quitter car ça me met la haine de le voir comme ça le pire c'est quand il est en manque il est tellement méchant et minable à voir que j'aurai envie de lui faire du mal!!! Mais je l'aime c'est horrible je suis accroc à lui au fond de moi!! Pour lui prouver que je resterai prêt de lui s'il se soignait j'ai fait les démarches auprès d'un centre spécialisé pour lui et ça n'a pas été facile pour moi...
Mais voilà il m'a fait croire avoir été à son rdv mais la secrétaire m'a dit qu'il ne s'était jamais présenté...

Mon terme arrive à grand pas je m'occupe seul de l'arrivée de cet enfant, je m'occupe de ma fille comme je peux car je commence à être très fatiguée et surtout moi aussi je continue à mentir à mon entourage de ma situation car je souris en apparence mais au fond j'ai mal très mal...

Je voudrais trouver de l'aide psychologiquement pour m'aider à affronter tout ça ou m'aider à trouver des solutions!!

J'ai besoin de soutien mais surtout je veux que mon homme s'en sorte car je vous l'ai dit je l'aime et même si je le menace de partir je souffrirais tjs autant... Et puis c'est le père de mes 2 enfants... Merci de votre compréhension et de m'avoir lu jusqu'au bout car c'était peut-être un peu long mais j'avais besoin de vider mon sac.